



Liebe Ellenrieder-Familien,

es hat sich etwas getan in den ersten Monaten des Schuljahrs: Wir freuen uns riesig über unsere nun endlich eingebaute neue Küche in unserem Schulcafé Cala'Marie!

Es ist vielen helfenden Köpfen, Herzen und Händen zu verdanken, dass wir endlich an dieser Stelle angekommen sind und ohne die Arbeit der Schüler*innen im Vorstand der Genossenschaft und die große Unterstützung der beteiligten Eltern und Kolleg*innen wären hier kein Café und keine Küche, sondern ein seelenloser Raum ohne Charme, ohne Begegnungen, ohne Esprit.

Auch die baulichen Reparaturarbeiten zum Lärmschutz gehen glücklicher Weise voran und ich möchte mich einmal mehr ganz herzlich bei Herrn Niethammer und Herrn Eichenlaub für ihr Engagement und ihre Beharrlichkeit in dieser Sache bedanken!

Leider begleiten uns auch in diesem Schuljahr einige Unterrichtsausfälle aus gesundheitlichen Gründen, aber wir sind zuversichtlich, dass wir Vieles davon weiterhin einigermaßen zufriedenstellend auffangen können.

Für das neue Kalenderjahr steht uns im Mai mit dem **Landesturnfest** eine Großveranstaltung der Stadt Konstanz im wahrsten Sinn des Wortes ins Haus: Alle Teilnehmenden werden unter anderem in allen Schulen der Stadt untergebracht, was uns am Freitag, 15.5. vor die Schwierigkeit stellt, dass wir sämtliche Schulräume nicht nutzen können, obwohl der Freitag ein ordentlicher Unterrichtstag ist. Ich werde Sie **bis zu den Fasnachtsferien** informieren, wie wir diesen Tag organisieren.

Nun hoffe ich, dass Sie alle in den kommenden **Tagen Ruhe und nötige Stille** finden.

Ich wünsche Ihnen mit diesem Schreiben **wunderbare Feiertage mit viel** Zeit für Schönes sowie einen guten Start in das Jahr 2026 voller Gesundheit, Glück und Zufriedenheit!

Herzliche Grüße

Hanna Schönfeld

